



GASTHOF LINDE

Liebe Gäste,

vielen Dank, dass Sie uns in den letzten Wochen so toll unterstützt haben und uns trotz dieser schwierigen Situation weiterhin die Treue halten.

Aufgrund der weiterhin andauernden Einschränkungen die für das Gast- und Hotelgewerbe gelten, haben wir uns dazu entschlossen unseren im August geplanten Betriebsurlaub vorzuverlegen.

Da wir davon ausgehen, dass auch in den nächsten 14 Tagen mit keinen Lockerungen für unseren Hotel- Restaurantbetrieb zu rechnen ist, bleibt der Gasthof Linde ab dem 04.05.2020 bis voraussichtlich 31.05.2020 geschlossen.

Pfingstmontag den 01.06.2020 hoffen wir wieder in vollem Umfang für Sie da zu sein.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen bis dahin alles Gute.

Bleiben Sie Gesund

Herzliche Grüße,

Ihr Team vom Gasthof Linde